

A Vancouver, des amis de Cuba condamnent le blocus étasunien



La Havane, 24 juillet, (RHC).- Des amis de Cuba au Canada se sont rassemblés devant le siège du consulat des États-Unis à Vancouver pour exiger la levée du blocus économique, commercial et financier que Washington applique contre Cuba depuis plus de 50 ans et qui cause de graves dommages au peuple cubain.

Tamara Hansen, activiste contre le blocus, a déclaré à l'agence Prensa Latina via Facebook que cette manifestation a eu lieu à l'appel du groupe Friends of Cuba Against the U.S Blockade-Vancouver pour demander à la Maison Blanche d'écouter la clameur internationale.

Les manifestants portaient des pancartes où l'on pouvait lire Cuba si, Blocus No et Restituez Guantanamo à Cuba à l'instant, en allusion au territoire qu'occupe la base navale étasunienne contre la volonté du peuple cubain.

Source: [Prensa Latina](https://www.prensalatina.com)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/167534-a-vancouver-des-amis-de-cuba-condamnent-le-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba